


 

（報 告） 

１ 入会状況について ·········································································· 資料1 

  （校友会事務局報告） 

平成30年5月25現在の個人会員数(20,959名)及び団体会員数(99団体)について報告の後，意見交換を行

い，各部局長あてに会長名で学生及び教職員の入会率向上について協力依頼文を送付することとした。 

（主な意見） 

・学生への支援状況を分かりやすく広報する必要がある。 

・教職員への入会促進が必要では。 

・繰り返し入会を促す必要がある。 

・大学で入会を必須としなくてはいけない。 

・入りたい人だけ入ればよいというのではだめ。 

以上 


